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２０２４-２５年度 ステファニー A. アーチック ＲＩ会長 

 

例会予定    ２月１２日  IM 振替 

２月１９日  外部卓話  常総市長 神達岳志様 

 

 

VOL.６２  Ｎｏ．１８ （通算Ｎｏ．2743）    

 

２０２５年２月５日（水）  例会プログラム            

点     鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告                              

会 長 挨 拶                                 写真提供者：青木正弘会員 

外 部 卓 話 独立行政法人国際協力機構 

       JICA 筑波所長 高橋 亮様 

                                                                                                                                                                                    

２０２４－２０２５年度      会  長  五木田裕一       幹  事  大 澤  清 
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例会報告    VOL.６２ No.１７ (No.2742) １月２２日(水) 晴れ (司会 中山英俊委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎外部卓話 常総青年会議所 

                                   理事長 下山田伸宏様 

 

ビジター  

米山奨学生 バイアンビリグ、ナムナンスーレンさん 

常総青年会議所 第４５代理事長 下山田伸宏様 

           専務理事 貴志かいわん様 

 

誕生祝   

        

≪会 員≫大澤 清会員  斎藤広巳会員  染谷秀雄会員  大塚令昌会員  能勢竜司会員 

       雨谷道夫会員 

≪ご夫人≫渡辺(悟)会員 松村会員 鈴木(茂)会員 青木(正)会員 北村(英)会員 北村(仁)会員 

 

表  彰 

              

ポリオプラスソサエティ   マルチプルポールハリスフェロー   米山功労者 

五木田裕一会員       古矢 満会員              雨谷道夫会員 

 

年次総会 石井康弘会長エレクト 

 ２０２５－２０２６年度 理事・役員   

会 長 石井康弘  S A A ( 役 員 ) 齋藤政博  理 事  松崎隆詞 

会 長 エレクト 石塚利明  直前会長 (役員) 五木田裕一  理 事  宮本明憲  

副会長(役員) 北村英明    理     事  淀名和茂彦  

幹事（役員）  前島  聡  理 事  染谷秀雄    

会 計（役員） 宮代  尚  理 事  小林聡司    

                           ・・・・・・・・・拍手で承認されました・・・・・・・・ 
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諸報告 

ロータリーの友委員会  鈴木勝久委員長 

ロータリーの友１月号のご紹介  ご一読ください。 

横組み Ｐ７～P１３ いま、あらためて四つのテスト 

      P３２  平和と人権ウィーク ロータリーが大阪・関西万博テーマウィークパートナーに！ 

縦組み P１６～P２２  にっぽんふうど  北陸能登特別編 

 

地区チーム研修セミナー 北村英明実行委員長 

今後の予定 

 １月２９日 瀬戸エレクト壮行会 

 ２月９日～１３日 瀬戸エレクト国際協議会出席・・・ＲＩ会長の方針を勉強してくる 

 ３月２３日 地区チーム研修セミナー 

 ３月２９日・３０日 会長エレクト研修セミナー 

４月１３日 地区研修・協議会 

となります。皆様のスケジュール帳に掲載頂き全員参加でお願いします。 

 

ガバナー月信委員会  秋田政夫委員長 

本日例会終了後に事務所において委員会が開催されます。委員の皆様は事務所にお集りください。 

 

幹事報告   大澤 清幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

 

会長挨拶   五木田裕一会長 

皆様こんにちは。１月第２回例会のご挨拶を申し上げます。 

本日は米山奨学生のバイアンビリングさん、常総青年会議所第 45代理事長の

下山田様、同専務理事の貴志様がお越しです。会員一同歓迎申し上げます。ま

た本日の卓話ですが、常総青年会議所理事長の下山田様にお願いしました。 

さて先日、日向灘でまた比較的大きな地震がありました。一時津波注意報も発

令され、所により 20 ㎝程度の海面変動が観測されたようです。これにより南海トラ

フ巨大地震を念頭に置いた検討会が開かれましたが、臨時情報等は出されませんでした。昨年夏に同地

域を震源域とするマグニチュード 7.1 の地震が発生した際は、「南海トラフ地震臨時情報」が出され、解除

に至るまでの１週間は、どこかびくびくしながら日常生活を送った記憶があります。 

１月の地震と言えば、30 年前（1995 年）の 1/17 に発生した阪神淡路大震災が思い出されます。神戸市

を中心とする阪神地区に甚大をもたらしました。亡くなられた方は約 6,400 名、全壊建物は 10 万棟を越え

るという、文字どおり大震災でした。想像を絶する被害状況を目の当たりにし、少し「これは現実か？」と思

った事を思い出します。 

私事で恐縮ですが、当時の勤務していた会社では神戸市東灘区に事業所を有しておりました。震災の

中心地と言っても過言ではない所です。対策本部が設置され社員の安否確認の指示が出たのですが、な

かなか連絡がつきません。最終的には被災地に最も近い大阪支店の社員が数人ずつ班を組み、ほぼ徒

歩で社員およびご家族の安否確認、事業所の被害状況把握にあたった記憶があります。幸い人的被害は

免れたのですが、事業所は大きな損害を受けました。当該事業所は引火性液体を扱うため、長期間にわた
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り機能を停止した上で、根本的な復旧を目指すのが最良との結論に至りました。詳細は省きますが、完全

復旧まで数年を要したと記憶しております。 

あれから 30 年が経過しました。街を歩いても、当時の面影を見ることはできません。その中で神戸港メモ

リアルパークに、当時の状況がそのまま残されている一角があります。破損した岸壁や傾いた街灯など、そ

の被害の甚大さを今に伝えております。 

日本は災害大国です。地震は不可避であり、南海トラフ地震が発生する確率も非常に高く、残念ながら

ほぼ発生すると考えておいた方がよさそうです。来る災害に対する備えを再度確認しようと思う次第です。 

では本日もよろしくお願いいたします。 

 

外部卓話   常総青年会議所 第４５代理事長 下山田伸宏様 

   

   

 

 

出席報告   淀名和茂彦委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５０名 ３９名 ９名 ２名 ０名 ８１．２５％ 

 

ニコニコボックス   山﨑哲男委員長          入金額  114,000 円    累計 1,133,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫染谷(秀)・能勢・大澤・雨谷・斎藤(広)・大塚    各会員   

≪ご夫人≫渡辺(悟)・松村・鈴木(茂)・青木(正)・北村(英)・北村(仁)  各会員 

米山表彰受けました。  雨谷会員 

バイアンビリグさんようこそ、ＪＣ理事長下山田様、専務理事貴志様、本日は宜しくお願い申し上げます。 

五木田会員 

下山田さん、貴志さん、ようこそ水海道ＲＣへお越しくださいました。卓話元気な希望溢れるお話を楽しみに

しています。また、本日年次総会何卒よろしくお願い致します。   石井会員 

下山田さん、貴志さん、ようこそ。卓話ご苦労様です。  北村(英)会員 

下山田理事長、貴志専務理事、本日はよろしくお願いします。   倉持・熊谷・石塚(利)  各会員 

新年例会場での初例会です。皆様にお会いできて何よりです。先日大谷選手からフェイスブック友達申請

がありました。ウソでしょ！ブロックしました。ちなみに瀬戸エレクトにも来たそうです。(笑)  石塚(克)会員 

下山田理事長卓話宜しくお願い致します。  青木(清)・中嶋(利)・山﨑・鈴木(勝)・古矢   各会員 

インフルエンザから復活しました。皆様お気をつけください。本日も宜しくお願い致します。  宮本会員 

一般社団法人 常総青年会議所

第45代理事長 下山田 伸宏

・自己紹介、会社紹介

・2024年度活動報告

・2025年度JC活動について

一般社団法人 常総青年会議所

第45代理事長 下山田 伸宏

次第

2025年度 スローガン

期首人数 18名

現役会員 22名

こんな企業様が活用

アフターサービス

サービスの特徴

2025年度 会員数

・45周年

・会員拡大

・会員育成

こんな企業様が活用

料金システム アフターサービス

サービスの特徴

2025年度 重点事項
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本年も宜しくお願いします。青年会議所理事長下山田様ようこそお越しくださいました。卓話宜しくお願い

します。   松崎会員 

本年もよろしく。   瀬戸会員 

新年に当たり今年もよろしくお願いします。  秋田会員 

本年もよろしくお願いします。  渡邉(潤)・大塚  各会員 

新年会にたくさんの参加ありがとうございました。大変盛り上がっていただきうれしい限りです。下山田理事

長、貴志専務ようこそ！卓話宜しくお願い致します。   石塚(徹)会員 

今年もお世話になります。地区チーム研修セミナー、会長エレクト研修セミナー、地区研修・協議会の開催

が近づいてきました。各実行委員会の皆様を中心にクラブの総力を挙げての活躍をご期待申し上げます。 

青木(正)会員 

例会早退させて頂きます。   宮代会員 

欠席が続きました。本年もよろしくお願いします。  斎藤(広)会員 

 

会報委員会 松坂興一委員長   宮代 尚副委員長   青島弘典委員   

 

 

瀬戸隆海ガバナーエレクト壮行会 
２０２５年１月２９日(水) 於:野村屋 

    

 



１月は職業奉仕月間です 
 

6 
 
 

 
 

～☆彡～☆彡～☆彡～☆彡～☆彡～☆彡～☆彡～☆彡～☆彡～☆彡～☆彡～☆彡 

地区情報   ガバナーエレクト事務所より 

  
１月１８日(土)の財団委員会の開催  出席者:瀬戸エレクト、青木地区幹事 

 
１月１９日(日) 東京にて 次年度 デ・カマルゴＲＩ会長来日 


